

▲ 続いて両目の加工。まずは目の部分をくりぬいておく

▲ 覚々しい皮膚感を表現するため、全体の表面には骨材入りの壁用塗料を使つて仕上げている

るが、調べてみると実に種類が豊富で工業製品用の硬い1倍から緩衝剤用の柔らかな90倍までさまざまであった。切削後の加工性を考え、硬質の発泡スチロール50倍を用いての出力と決めたぞ。写真にあるように切削粉を巻き上げながら稼働している姿はほれぼれるもんじゃった。

切削加工が終われば組みを行なつたものを見ると、映像上の84ゴジラと表皮の表現が変化する事が分かり実際に面白いものじゃ。今回は、あえて映像に近づけるのではなく、雑誌を再現することに主眼を置いた。

前記したように歯についても表現できなかつた事から、インダストリアルクレイを用いて原型を作り、型取りした複製を使つて再現したぞ。

さて表皮の表現じゃが、このままでツルツルとしているので荒々しい表皮を再現する為、ハンダゴテを使う事にした。ただし60Wのハンダゴテを使うとすぐに溶けてしまい表現には向かない事から、コントローラーを使いコテ先の温度を調整した上で溶かしながら彫刻を行なつた。表面を溶かすのじゃが、簡単に溶けてしまうので温度調節をこまめに行ない、ちょっと良い表現状態に出来るよう何度も練習したぞ。今回の製作で気付いたことは、溶けた発泡スチロールは思いのほか硬くなつており表面コーティングを施した様じやつた。目はぐり抜いて、カバーセルトイの透明カバーを半割し表面に黒目を書き込み、裏側から血管や白眼を書き込んでウレタンクリアーレーをたっぷり吹き付け、透明度を再現したぞ。

全身塗装には、骨材入りアクリルエマルジョン系外壁用塗料を使つて荒々しさを際立たせた。これが今回の復活84ゴジラの全貌じゃ！

今まで、取り組んだ事が無かつたが、発泡スチロールは加工次第で自由な表現が出来る素晴らしい材料である事を再認識でききたぞ。

さて最後に今回製作に協力してくれたハミルトン株式会社さんについて担当の諒君に語つてもらおう。

落合社長を筆頭に「舞浜アート・モーデリング・ラボ」というコンセプトで「舞浜から世界へ」そんな想いを胸にアート職人が立体造形を楽しみながらチャレンジするハミルトンです。ヤマハの船舶製造技術を元に、各種テーマパークやディズニーランド業界を中心して美術造形を提供しております。今回のような技術でお客様の想いを立体造形に致します。お気軽にご相談下さい。

<http://www.hamilton-ship.co.jp/>

ハミルトン株式会社

〒279-0025 千葉県浦安市鉄鋼通り2-2-8
ホームページ
<http://www.hamilton-ship.co.jp/>
TEL.047-382-8133
(月~金 10:00~17:00)



▲出力されたパートが描いたら再び村尾氏の出番。まずはハンダゴテを使って、荒々しい表皮のディテールを再現していく



▲インダストリアルクレイで歯の原型を製作。これを複製して取り付けた



▲尖ったもののスキャンは困難なため、歯は自作することにした



▲完成した眼球。表面にはサブターミナルを加えた



▲眼球はカバーセルトイのカブセルを半分に割って使用。瞳は手カーブを自作しさらに血管などを描き加えている



▲ 続いて両目の加工。まずは目の部分をくりぬいておく



▲ 覚々しい皮膚感を表現するため、全体の表面には骨材入りの壁用塗料を使つて仕上げている



▲ 完成したゴジラヘッドはご見の通りユニーク、発泡スチロールなので非常に軽い！

